

## Suman casi 200 perfiles registrados para sustituir a Lorenzo Córdova y Ciro Murayama

A unos días de que se termine de recibir el registro de las personas aspirantes a ocupar una de las vacantes de las consejerías del Instituto Nacional Electoral (INE) suman ya casi 200 perfiles que han inscrito para uno de los 4 lugares que dejarán en abril Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Margarita Favela y José Roberto Ruiz. En el micrositio de la Cámara de Diputados reporta se han registrado 197 personas, pero de este total 141 no han sido válidas porque les falta validar datos como su teléfono y correo electrónico y solo cuatro de ellos han concluido totalmente el registro para ser consejeras o consejeros del INE.

Las únicas 4 personas que ya concluyeron su registro son: Carlos Daniel Soberano Velasco; José Alejandro Bonilla Bonilla; Luis Miguel Pérez Juárez y Ramón Hernández Reyes. De las personas interesadas en el cargo, 110 son hombres, 25 mujeres y una más persona con identidad de género transexual. Mientras que entre las entidades con más inscritos se encuentran: Ciudad de México con 41, Estado de México con 14, Querétaro 7, Veracruz 6, Puebla 6, Chiapas 5 y 4 de Sinaloa, Nuevo León, Oaxaca, Durango y Guanajuato

El registro termina el 23 de febrero y a partir del 24 de este mismo mes arrancará la evaluación de las personas aspirantes, la cual correrá a cargo de los integrantes del Comité Técnico de Evaluación.

Mientras que la siguiente etapa que marca el calendario aprobado por la Cámara de Diputados es que hasta el 26 de marzo se remitirá por parte del Comité Técnico de Evaluación las listas de aspirantes a la Junta de Coordinación Política (Jucopo), y tras notificarse a la Mesa Directiva, las listas se subirán al Pleno para su votación.

La votación en el Pleno de la Cámara de Diputados está prevista para el 30 de marzo, pero en caso de no lograr la votación requerida pasarán al proceso de insaculación para seleccionar los perfiles que habrán de sustituir a los consejeros salientes.

https://politico.mx/suman-casi-200-perfiles-registrados-para-sustituir-a-lorenzo-cordova-y-ciro-murayama